

intermèdes
LE VOYAGE CULTUREL



Festival d'Art Lyrique à Aix-en-Provence

En partenariat avec Radio Classique, voyage musical à l'occasion du festival international d'art lyrique et de l'année Cézanne

Du 16 juillet au 19 juillet 2026

Votre voyage en quelques mots

Chaque année, **Aix-en-Provence présente le festival international d'art lyrique**. Mondialement réputé, le festival conjugue prestige et innovation, qui sont les clés de son succès. L'occasion de découvrir ou de redécouvrir Aix-en-Provence. De la station thermale romaine à la ville inspirée du pape Sixte Quint, Aix a connu un âge d'or au XVIe siècle lorsqu'elle se dota d'un parlement et que, de ce fait, afflua une élite qui construisit, pour se loger, une multitude d'hôtels rivalisant d'élégance, à grands coups d'atlantes, de grilles de fer forgé, de mascarons et surtout d'escaliers dits "escaliers des vanités". Daudet disait « Tout ce beau paysage provençal ne vit que par la lumière ».

Vous irez à la découverte de cette lumière qui enchantait les peintres des XIX et XXe siècles au musée Granet et lors d'une **excursion sur les pas de Cézanne**. Vous goûterez aussi aux **délices provençaux** lors d'une pause gourmande pour savourer des calissons, sans oublier une dégustation de vin...

Les points forts

- les places de concert et opéra en 1ère catégorie
- les expositions aux musées Granet et Caumont (sous réserve de reconfirmation courant automne 2025)
- une escapade hors d'Aix vers la montagne Sainte Victoire
- un logement central dans Aix-en-Provence, point de départ idéal pour les visites.

Avec un conférencier Intermèdes (nom du conférencier à venir)